



平成28年7月、「地方創生はこの地から」を目標に、本校は串本町・古座川町と連携・協力に関する協定を結び、地域と一体となった特色ある学校づくりを推進することになりました。串本・古座地域の豊かな自然、文化、歴史的遺産をフル活用し、地域課題の探究や問題解決型学習を実施していきます。この地域の良さを探究することにより、今、高校生が果たすべき役割を考え、行動に移すことを目指すとともに、日本中、そして世界中どこに行っても、その地に根を張り力強く生きていく人間作りを目指しています。

グローカル

グローバル

ローカル

串本は陸路が整備されていない時代より、海から世界を目指し、また海でいろいろな出会いがあった町。真珠を求めアラフラ海への長い航海に出た先人。トルコと日本友好の原点でもある126年前のエルトゥールル号の海難。ここは日本-トルコ合作映画「海難1890」の舞台となった地であります。また、ペリーの来航よりも前に、アメリカ商船レディワシントン号が停泊し、日本とアメリカの最初の出会いの地とも言われています。ここは異文化を理解する機会をたくさん経験した地域であり、海に育てられた町なのです。

見渡せば熊野灘。南紀といわれるこの地には、珊瑚礁に代表されるラムサール条約登録の海や南紀熊野ジオパーク、世界自然遺産「紀伊山地の霊場と参詣道」～熊野に続く大辺路～など、素晴らしい自然や歴史があり、世界的にも注目されている地域の一つです。  
※新宮・勝浦・串本(潮岬)は映画「溺れるナイフ」のロケ地にもなりました。